

Helfen Sie mit
diesen Rückstand aufzuholen?



ZIEL: 2'327'500 CHF



Spendenbarometer

DIFFERENZ:

570'000

CHF

STAND:

31.10.2023

1'757'500

CHF

Unsere Finanzchefin
Maria Luchs erklärt
in diesem Video
detaillierter, wie es
Livenet finanziell geht.



Jetzt spenden!

livenet.ch/spende



Livenet

2023



Das Team

Unser Team setzt sich mit grosser Begeisterung und persönlicher Überzeugung für die Anliegen von Livenet ein. Die Hoffnung, die wir selbst durch die frohe Botschaft gefunden haben, dürfen wir mit der Schweiz teilen. Damit wir weiterhin im Einsatz fürs Evangelium

und die Vernetzung von Christen Vollgas geben können, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen. Danke für Ihre Spende, die überhaupt ermöglicht, dass wir als Livenet-Team gemeinsam vorwärts gehen dürfen. Alle Spendenmöglichkeiten finden Sie auf livenet.ch/spende.

Mutig, und doch demütig!

Seit dem Arbeitertag im Frühling 2023 steht die Trauffer-Holzkuh, die wir Lotti getauft haben, bei mir auf dem Bürotisch. Was hat es mit ihr auf sich? Die Holzkuh steht in unseren aktuellen Change-Prozess bei Livenet für **Bodenständigkeit, Gottvertrauen und Mut**. Alle diese Aspekte gingen mir durch den Kopf, als ich ein Blick-Interview mit dem Berner Oberländer Unternehmer und Mundartsänger Trauffer las, der in seiner Fabrik diese kleinen Holzkühe produziert. Er sagte in diesem Interview, er sei sehr stolz, was er aus seinen nicht überdurchschnittlichen Fähigkeiten gemacht habe: «Ich sage immer, ich bin gut darin, mich mit Halbwissen durchs Leben zu schlagen.» Diese Worte sprachen voll in meine Phase als frischgebackener Livenet-Geschäftsführer hinein.

Trauffer und ich sind übrigens in guter Gesellschaft mit grossen Persönlichkeiten der Bibel: **Gideon** war ängstlich, doch Gott sprach ihn als starken Helden an. Oder **Mose** fühlte sich unfähig, das Volk aus der Gefangenschaft zu führen. Aber Gott setzte auf ihn. So gibt es einige Helden, die sich oft überfordert und schwach fühlten, mit denen Gott Geschichte schrieb. Auch **die Jünger, die Jesus berief**, bestachen nicht durch besondere Talente (die Serie «The Chosen» zeigt dies sehr eindrücklich).

Mit diesen ängstlichen Helden der Bibel fühle ich mich sehr verbunden. Auch ich kann meine Position nicht meinen Talenten oder meiner Stärke zuschreiben. Ich bin höchstens ein durchschnittlicher Journalist und Leiter – und trotzdem setzt Gott auf mich. Und er setzt auch auf dich, genau in dem Umfeld, in das du aktuell hineingestellt bist!

Die Berufung zum Geschäftsführer von Livenet schreibe ich vor allem meinem kindlichen Glauben zu, der mich seit meiner Begegnung mit Jesus vor 20 Jahren begleitet (nachzuhören im Livenet-Talk vom 2.2.2023 / Der neue Livenet-CEO im Gespräch). Sicher brauchte es auch die Bereitschaft, zu arbeiten und zu lernen. **Dieses Gottvertrauen und diese Bescheidenheit – gepaart mit Ehrlichkeit, Transparenz und Mut – sollen die Kultur von Livenet in den nächsten Jahren prägen.**

Für die Unterstützung, die wir als Geschäftsleitung im vergangenen Jahr von so vielen Partnern, Freunden, Unterstützern erlebt haben – sei es durch Ermutigung, Gebet oder Finanzen – berührt mich sehr und ermutigt uns als ganzes Livenet-Team, weiterhin mutig, und doch demütig vorwärts zu gehen!

Florian Wüthrich,
Geschäftsführer



Hier geht's zum Talk mit Flo:



Wenn der HERR nicht das Haus baut, dann ist alle Mühe der Bauleute umsonst. Wenn der HERR nicht die Stadt bewacht, dann wachen die Wächter vergeblich.

Psalm 127, 1



Maria Luchs

Leitung Administration & Stv. Geschäftsführung

«Gerade in unsicheren Zeiten suchen viele Menschen nach dem Sinn des Lebens. Hier macht Livenet einen Unterschied und bringt das Evangelium nahe zu den Menschen. Aber auch Christen werden ermutigt, erhalten neue Glaubensimpulse oder finden durch unseren Stellenmarkt eine neue berufliche Herausforderung. Dies begeistert mich und ich freue mich, gemeinsam mit unserem motivierten Livenet-Team zu entdecken, wie wir diese Anliegen auch in Zukunft stärken können.»



Markus Hess

Leiter Fundraising und Verkauf

«Unser Hauptanliegen ist es, Menschen auf die frohe Botschaft von Jesus Christus aufmerksam zu machen. Es soll aber nicht dabei bleiben. Wir sehnen uns danach, dass aus dieser Aufmerksamkeit eine Übergabe und Nachfolge entstehen darf. Alle unsere Aktivitäten werden hauptsächlich durch Spenden finanziert. Als Leitungsteam setzen wir alles daran, dass wir «als treue Verwalter» Ihrer Spenden diese bestmöglich und sparsam einsetzen.»



Annina Baer

Leiterin Kommunikation

«Mich begeistert es, wenn Hoffnungsbotschaften neue Wege zu den Menschen finden. An Livenet fasziniert mich, dass Christen zusammenkommen für einen gemeinsamen Traum: einander zu ermutigen und stärken, um Jesus nahe zu den Menschen zu bringen. Für dieses Anliegen braucht es uns alle. Schön, dass wir bei Livenet mit gebündelten Kräften für diesen Herzschlag Gottes vorangehen dürfen. Besonders aufs neue Kapitel bin ich gespannt. Sie auch?»



Silvia Schack

Leiterin IT und Projekte

«Es begeistert mich, dass wir mit den Inhalten auf unseren Webseiten und anderen Medien Menschen erreichen, ermutigen und weiterhelfen können. Die Rückmeldungen an unsere Lebenshilfe zeigen, die unkomplizierte online Hilfe kommt an. Ich freue mich, in der aktuellen Phase von Aufbau und Neuausrichtung von Livenet 2.0 dabei zu sein und einen Teil zur Neugestaltung mittragen zu können. Das Team arbeitet toll zusammen und ist bereit, auch grosse Herausforderungen anzupacken.»

Wollen Sie mit uns ins nächste Kapitel starten?

Wir freuen uns über neue Livenet-Member, die uns auf dieser spannenden Reise begleiten und unterstützen! Mit Ihrer Mitgliedschaft können wir gemeinsam viel Hoffnung verbreiten und Jesus in der Schweiz bekannt machen.

Mehr Infos finden Sie auf: livenet.ch/partner